

Link: <https://www.bloomberglínea.com/2022/08/02/importar-mas-rentable-que-producir/>

También en Línea de Partida: Tensión entre China y EE.UU. pesa en los mercados; Citibanamex atraería ofertas de entre US\$ 7.000 y US\$ 8.000 millones y Las alertas por posible lavado de activos con cripto en Colombia ¡ Buenos días! Esto es Línea de Partida, el newsletter diario de Bloomberg Línea con las noticias más destacadas sobre negocios y finanzas de América Latina y del mundo.

En Venezuela el precio de un litro de yogurt líquido, con frutas o natural, ha incrementado en los últimos meses de tal modo que ahora cuesta US\$ 15 un litro 750 ml, y entre US\$ 10 y US\$ 12 un litro, dependiendo de la compañía fabricante. Mientras que el precio de un litro de whisky o blended puede ubicarse en US\$ 7 y en US\$ 11 una botella de 750 ml de whisky escocés.

PUBLICIDAD Los consumidores en redes sociales señalan que esa diferencia de precios no se ve "ni en Dubai". Y es que cada vez es más notable el incremento de los precios de los productos elaborados en el país y los costos más bajos de los artículos importados. El precio del yogurt venezolano, siendo el más costoso de la región en hasta 1.550% con respecto al precio en Argentina, calculado al dólar blue en \$0,65 el litro, no es el único producto que experimenta una distorsión económica en sus costos en la Venezuela sobrevaluada.

PUBLICIDAD "En vez de producir en un país castigado por los sobrecostos que generan los cortes de electricidad, el racionamiento de agua, la escasez de gas industrial, las deficientes telecomunicaciones, el deterioro de la infraestructura y la migración del talento humano, el negocio más rentable es importar, analiza el economista Víctor Álvarez, quien resalta que ahora el precio del salmón ahumado de Noruega es más barato que el cerdo frito nacional. Desde 2019, la administración de Nicolás Maduro viene extendiendo un beneficio tributario en torno a las importaciones, que incluye a la leche, carne, granos, trigo, avena, golosinas o preparaciones con cacao, entre otros alimentos. Lee más: Un litro de yogurt es más costoso que un litro de whisky en la Venezuela sobrevaluada En Venezuela, el costo por un litro de yogurt líquido, con frutas o natural, ha incrementado considerablemente en los últimos meses. (Bloomberg/Patrick T. Fallon) En el radar de los mercados La geopolítica marca el rumbo del mercado financiero.

La esperada visita a Taiwán de Nancy Pelosi, presidenta de la Cámara de Representantes de Estados Unidos, desafía a las autoridades chinas y genera mucha tensión, fomentando incluso un riesgo de enfrentamiento militar, ya que China considera a Taiwán su territorio. El viaje, previsto para hoy, convertiría a Pelosi en la primera política estadounidense de alto rango que visita la isla en 25 años. **PUBLICIDAD** El plato del día. Hoy, en cuanto a los indicadores, la encuesta JOLTS sobre la oferta de empleo en el sector privado de EE.UU. captará la atención de los operadores. Esta ha sido considerada la mejor medida de la situación del mercado laboral estadounidense.

La atención se centrará también en las declaraciones de los miembros más "hawkish" de la Reserva Federal (Fed), es decir, partidarios de una actuación más contundente para controlar la inflación: el presidente de la Fed de Chicago, Charles Evans, y el jefe de la Fed de San Luis, James Bullard. Siguiendo la cartilla. Hoy el banco central australiano volvió a seguir la cartilla de sus pares mundiales en la pelea contra la inflación. Subió la tasa de interés en 0,50 puntos porcentuales, hasta el 1,85%, como esperaban los analistas. Se trata de su cuarta subida de los tipos y un recordatorio de las tácticas que las autoridades monetarias mundiales han adoptado para controlar los precios persistentemente altos.

PUBLICIDAD Lee más sobre los factores que moverán los mercados hoy Un panorama de los mercados Las bolsas ayer: Dow Jones Industrials (-0,14%), S&P 500 (-0,28%), Nasdaq Composite (-0,18%), Stoxx 600 (-0,19%) Las bolsas en EE.UU. oscilaron entre pérdidas y ganancias en la primera jornada bursátil de agosto. Los inversores se posicionan después de la lluvia de datos económicos con la que terminó julio y ahora centran en cuánto más durará el endurecimiento monetario por parte de la Fed. El nerviosismo llega en un semestre en el que las bolsas tendrán que enfrentar los meses tradicionalmente más riesgosos del año. Los meses de agosto y septiembre promedian caídas de un 0,6% y un 0,5%, respectivamente, en los últimos 25 años, según cálculos de Bloomberg.

PUBLICIDAD Lee más sobre el vaivén de los Mercados y suscríbete a Línea de Llegada, el newsletter vespertino de Bloomberg Línea con las variables que orientaron a los mercados de EE.UU. y de América Latina.

La agenda de los inversores Estos son los eventos previstos para hoy: EE.UU. : Encuesta de Ofertas de Empleo JOLTS **PUBLICIDAD** Europa : Reino



Bloomberg Línea

Las noticias del día | Mercados | Cripto | Latinoamérica | Tecnología | Noticias

NEWSLETTER
Importar, ¿más rentable que producir?

También en Línea de Partida: Tensión entre China y EE.UU. pesa en los mercados; Citibanamex atraería ofertas de entre US\$ 7.000 y US\$ 8.000 millones y Las alertas por posible lavado de activos con cripto en Colombia.

Línea de Partida
 Comienza tu día bien informado

Por **Michelly Teixeira, Carlos Rodríguez Salcedo y Leidys Becerra**
 02 de agosto, 2022 | 06:33 am

Últimas cotizaciones

Mexico	12.368,98	Bovespa	102.225,00	S&P 500 / IPC	47.384,56	BTC/USD	32.863,30
	▼ -0,9%		▼ -0,8%		▼ -0,8%		▼ -0,8%

Buenos días! Esto es **Línea de Partida**, el newsletter diario de Bloomberg Línea con las noticias más destacadas sobre negocios y finanzas de América Latina y del mundo.

En Venezuela el precio de un litro de yogurt líquido, con frutas o natural, ha incrementado en los últimos meses de tal modo que ahora cuesta US\$ 15 un litro 750 ml, y entre US\$ 10 y US\$ 12 un litro, dependiendo de la compañía fabricante. Mientras que el precio de un litro de whisky o blended puede ubicarse en US\$ 7 y en US\$ 11 una botella de 750 ml de whisky escocés.

Los consumidores en redes sociales señalan que esa diferencia de precios no se ve "ni en Dubai". Y es que cada vez es más notable el incremento de los precios de los productos elaborados en el país y los costos más bajos de los artículos importados.

El precio del yogurt venezolano, siendo el más costoso de la región en hasta 1.550% con respecto al precio en Argentina, calculado al dólar blue en \$0,65 el litro, no es el único producto que experimenta una distorsión económica en sus costos en la Venezuela sobrevaluada.

En vez de producir en un país castigado por los sobrecostos que generan los cortes de electricidad, el racionamiento de agua, la escasez de gas industrial, las deficientes

Unido (Índice Nacional de Precios de la Vivienda/Jul); España (Tasa de Desempleo, Confianza del Consumidor) "¢ Asia : Hong Kong (Ventas al por Menor/Jun; PMI industrial); Japón (PMI de Servicios) PUBLICIDAD "¢ América Latina : Brasil (Producción Industrial/Jun); Colombia (Actas de la reunión de política monetaria de Colombia) "¢ Bancos centrales : Decisión sobre las tasas de interés del Banco de la Reserva de Australia. El presidente de la Fed de Chicago, Charles Evans, y el presidente de la Fed de St.

Louis, James Bullard, hablan en actos separados "¢ Balances del día : BP, Caterpillar, Ferrari, Marriott, KKR, Uber, S&P Global, Occidental Petroleum, Electronic Arts, Gilead Sciences, Advanced Micro Devices, Starbucks, Airbnb, PayPal, Marathon Petroleum "¢ Para la semana: "¢ Miércoles : Reunión de la OPEP+. EE.UU. : Pedidos de Fábrica, Bienes Duraderos, Servicios ISM "¢ Jueves : Decisión de Política Monetaria del Banco de Inglaterra (BoE). EE.UU. : Solicitudes Iniciales de Subsidio de Desempleo.

Ponencia de la presidenta de la Fed de Cleveland, Loretta Mester "¢ Viernes : Informe sobre el empleo en EE.UU. /Jul Solo en Bloomberg Línea "¢ Exclusivo | Las alertas por posible lavado de activos con cripto en Colombia "¢ Sueldos de programadores 2022: ¿ Cuánto pagan las empresas en Argentina? "¢ Maduro ha dado un giro radical hacia el mercado de valores de Venezuela "¢ Sergio Massa prepara plan para apuntalar el ingreso de dólares a la Argentina Por si te lo perdiste: "¢ Operación antiterrorista de EE.UU. en Afganistán mata al líder de Al-Qaeda.

El presidente Joe Biden dijo que un ataque estadounidense en Afganistán durante el fin de semana mató al líder de Al Qaeda, Ayman al Zawahiri, calificándolo como un comandante terrorista de larga data que ayudó a planear los ataques del 11 de septiembre. "¢ Gustavo Petro: las acciones que tomaría en sus primeros 100 días de Gobierno.

El equipo de empalme del nuevo Gobierno de Gustavo Petro divulgó el informe ejecutivo en el que, además de presentar las conclusiones sectoriales clave, plantea la hoja de ruta para los primeros 100 días de la nueva Administración y que estarían marcados por decisiones importantes en el plano económico. "¢ Citibanamex atraería ofertas para su venta de entre US\$ 7.000 y US\$ 8.000 millones. La unidad mexicana de Citigroup Inc. ,Banamex, podría atraer ofertas de entre US\$ 7.000 millones y US\$ 8.000 millones, a medida que se reduce el número de postores, según personas familiarizadas con el asunto. "¢ Norcoreanos roban CVs de LinkedIn para hacer estafas en búsquedas de empleos cripto.

Norcoreanos están plagiando currículos en línea y haciéndose pasar por personas de otros países para conseguir trabajo remoto en empresas de criptomonedas con el fin de ayudar a los esfuerzos de recaudación de dinero ilegal para su gobierno.

Opinión Bloomberg Línea No te gustará lo que viene después de la inflación Por Eduardo Porter ¿ Qué viene después de la inflación? Durante el último año hemos perdido de vista esta cuestión, envueltos en el drama de una espiral de precios sin precedentes en la mayor parte de nuestras vidas.

Pero ya sea que la Fed haya hundido la economía en una recesión o que todavía consiga diseñar el llamado aterrizaje suave, es probable que salgamos de este episodio con un panorama económico difícil que presenta problemas pero no soluciones directas.

Gráfico del día ¿ Venderá Musk más acciones de Tesla este año? | Los inversores esperan que Elon Musk venda más acciones de su fabricante de autos eléctricos Tesla Inc. a finales de 2022, según la última encuesta de MLIV Pulse. "¢ Bonus Track: En deuda con el fútbol femenino La victoria de Inglaterra ante Alemania en la Eurocopa femenina de 2022 marcó récords de asistencia al estadio y de transmisión televisiva, ambos signos de una creciente popularidad y mayor potencial financiero.

Más de 87.000 personas fueron al estadio, rompiendo el récord de asistencia para cualquier final de Eurocopa (masculina o femenina). "¢ EY predijo que la Eurocopa 2022 generará más de 60 millones de euros (US\$61,5 millones) en ingresos. "¢ Pero los récords no alcanzaron los premios que ganarán las futbolistas.

Aunque la UEFA duplicó el dinero de los premios para la Eurocopa 2022 hasta los 16 millones de euros, sigue siendo solo una fracción de los 331 millones de euros destinados al torneo masculino del año pasado "¢ Lee más detalles sobre los récords del fútbol femenino "¢ Final de la Eurocopa femenina Más de 87.000 personas fueron al estadio, rompiendo el récord de asistencia para cualquier final de Eurocopa (masculina o femenina). (Photographer: Naomi Baker/Getty /Naomi Baker) Eso es todo por hoy. Gracias leer nuestro newsletter. ¿Quieres recibir Línea de Partida por correo electrónico? Regístrate gratuitamente en nuestro sitio web. ¡Que tengas un buen día! Edición: Michelly Teixeira | News Editor, Europe